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Открытое письмо главе г. Дубны В.Э. Проху

  

 

      

 

  

Уважаемый Валерий Эдуардович!

  

Обращаемся к Вам с вопросом, от решения которого зависит не только будущее детского
спорта в наукограде, но самое главное – здоровье и безопасность наших детей.

  

 

  

В настоящее время в спортивном комплексе «Руслан», расположенном в районе
Большая Волга, 5 раз в неделю с 15:00 до 19:00 проходят занятия детской шахматной
секции. Занятия проходят в подвальном помещении в условиях, нарушающих все нормы
действующего противопожарного и санитарно-гигиенического законодательства РФ.
Над головой детей проходят огромные уродливые трубы с горячей водой, в подвале
стоит ужасная духота из-за отсутствия даже малейшего намека на вентиляцию,
освещение очень слабое, окна напоминают бойницы, а пожарный выход отсутствует.
Само помещение зачастую не может вместить всех желающих. Не дай Бог, но в любой
момент может случиться непоправимая трагедия. Неужели нам в Дубне нужна новая
«Хромая лошадь», которая «прославит» ответственных за это безобразие должностных
лиц на всю Россию?
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При наличии вышеперечисленных факторов все это создает огромную потенциальную
опасность для находящихся в этом помещении людей, прежде всего, детей, которые
приходят туда, чтобы заниматься любимым спортом.

  

В этом же помещении проводятся соревнования по шахматам среди детей и подростков
городского, а также межрегионального уровней. Таким образом, гости нашего города
сталкиваются не с самой лучшей визитной карточкой прославленного наукограда, что,
безусловно, оставляет неприятный осадок от посещения Дубны.

  

В связи с вышеизложенным, просим Вас как первое лицо города рассмотреть вопрос о
выделении в правобережной части города нового помещения для проведения занятий
городской детско-юношеской шахматной секции и организации общероссийских и
международных соревнований по интеллектуальным видам спорта .

  

Д.В. Ветохин, Л.Н. Кобозева, А.В. Аносов,Ю.П. Курлапов, А.М. Загуменнов, Е.А.
Степанова – всего 157 подписей родителей детей, посещающих городскую секцию
по шахматам, и тех, кому небезразлична судьба детских шахмат в Дубне.

  

ОТ РЕДАКЦИИ: 

  

Мы полностью поддерживаем родителей, написавших это письмо. Стыдно, что в нашем
просвещенном городе дети ютятся, образно выражаясь, в подземелье. Вывести их
оттуда, разумеется, надо немедленно. Трудно поверить, что невозможно найти
подходящее помещения для занятий детской шахматной секции. В конце концов, детям
не хоромы нужны (хотя хоромы – это было бы отлично!), а светлая комната с
нормальными условиями. В интервью главы города В.Э. Проха, данном нашей газете в
марте уходящего года («Встреча» №11 от 18.03.2010), Валерий Эдуардович сказал, что у
администрации есть планы вместе с федерацией шахмат создать хороший шахматный
клуб – «ведь в нашем городе родился, живет и работает Владимир Малахов, чемпион
мира по шахматам». 
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Думается, в этом клубе самое место детской шахматной секции. А пока такой клуб будет
создаваться, временно можно разместить секцию, например, в клубе «Факел». Да и в
школы сейчас перевели массу кружков, студий, секций. Можно туда же отправить и
юных шахматистов. Оставлять их в подземелье никак нельзя!
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